



Alianza estratégica entre CFT Estatal Los Lagos y Municipalidad de Puerto Varas permitió capacitar a once mujeres en el oficio de maestra ceramista

En el marco del programa de formación con perspectiva de género financiado por el Ministerio de Educación y ejecutado a través del CFT Estatal Los Lagos, once usuarias del Programa Mujeres Jefas de Hogar que es parte de la Oficina de la Mujer del municipio, se capacitaron en el oficio de maestra ceramista.

El curso que tuvo una duración de dos meses implicó 100 horas de estudio en clases teórico prácticas, las cuales se desarrollaron en la sede de la Agrupación del Cáncer Luz y Esperanza de Puerto Varas, y que permitió a las alumnas ejecutar lo aprendido mejorando la rampa de acceso y los dos baños de la sede.

La ceremonia de certificación realizada en el Salón Azul Héctor Brecas, estuvo encabezada por la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, Macarena Gré; el rector (s) del CFT Estatal Los Lagos, José

Miguel O’Ryan; la encargada de la Oficina de la Mujer, Alejandra Lukaschewsky; y las profesionales que ejecutan el programa Mujeres Jefas de Hogar, Daniela Cerda y Francisca Vargas.

Cabe señalar que las mujeres que se certificaron en el oficio de maestra ceramista fueron: Erika Alarcón, Yasmira Caico, Zenaida Gallardo, Lady Hine, Arminda Quispe, María Angélica Rodríguez, Karen Rodríguez, Rachel Tejada, Luisa Remolcoy, Estefanía Vargas y Soraya Bastías.

Tras la ceremonia de certificación, la Seremi de la Mujer y Equidad de Género, Macarena Gré señaló que “primero decir lo importante que son estas alianzas y como promueven el desarrollo de las mujeres, sabemos que las mujeres en general apostamos a hacer otras cosas, a cuidar no a preocuparnos de nosotras y lo que ellas hicieron es fundamental, porque primero



les permite abrir su experiencia laboral, su campo laboral el hecho de ser mujeres ceramistas que es un rubro masculinizado abre otras puertas, pero también para sus familias porque son un impulso y una motivación para otras mujeres a seguir su camino y con esto avanzamos como sociedad no solo en el desarrollo de ellas, sino también en la autonomía económica que sabemos que es algo fundamental para que las mujeres salgamos del empobrecimiento y sobre todo de la violencia”.

A su vez, respecto a la alianza entre el municipio y su institución, el Rector (S) CFT Estatal Los Lagos, José Miguel O’Ryan indicó que “esto demuestra que la unión entre distintas instituciones y organizaciones nos permiten cambiar vidas, esa es la clave y la reflexión con la que me quedo, si todos nos unimos en lograr un objetivo que es capacitar a personas y entregarles educación finalmente va a impactar no solo en la empleabilidad de estas personas sino también en el desarrollo personal. Estoy muy agradecido de la Municipalidad, de los profesores, de la Agrupación del Cáncer que nos prestó su espacio para que ellas pudieran aplicar todos sus conocimientos y creo que este es el primer paso de muchas cosas que nos van a permitir cambiar la vida de personas y ayudar al desarrollo del país y de la sociedad”.

En la misma línea la encargada de la Oficina de la Mujer, Alejandra Lukaschewsky, agregó que “el

gran trabajo de la Oficina es participar, acompañar, apoyar a las mujeres, buscando generar oportunidades para ellas y, gracias a esta colaboración con el CFT Los Lagos tuvimos la oportunidad de capacitar a mujeres en trabajo que tradicionalmente son masculinizados, y eso sin duda nos permite seguir contribuyendo a acortar las brechas de género en el mundo laboral. Estamos muy felices de ver a nuestras participantes certificarse, después de dos meses de trabajo”.

Por su parte, una de las usuarias del Programa Mujeres Jefas de Hogar que participó del curso, Lady Hine destacó “estoy muy agradecida con todos los organismos que hicieron esto posible, es demasiado buena la oportunidad que tenemos de involucrarnos en un rubro que no es propiamente de mujeres y poder aprender un oficio para poder tener más opciones de trabajo y así poder salir adelante”.

Finalmente, la presidenta de la Agrupación del Cáncer Luz y Esperanza de Puerto Varas, Silvia Morín agradeció el trabajo realizado expresando que “estamos muy felices, conversaron con nosotros para que les facilitemos la sede y nosotros feliz porque nos colocaron cerámica a la entrada en la rampa y también en los dos baños, entonces mi agradecimiento es a la Municipalidad y las usuarias del Programa Mujeres Jefas de Hogar que hicieron el trabajo, es un avance más que agradece la agrupación del cáncer”.

